

Gallardón presenta su dimisión como Ministro de Justicia

<u>Cinco Días.</u> - Alberto Ruiz-Gallardón, ha anunciado esta tarde su dimisión como Ministro de Justicia después de que el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, confirmara la retirada de la reforma de la ley del aborto. A su salida del Ejecutivo, que supone la primera crisis en el Gobierno liderado por Rajoy, Gallardón ha anunciado además que deja la política.

?Siempre dije que este sería mi último puesto de responsabilidad en la política, he llegado al final de una época fascinante de mi vida, que me ha dado más de lo que yo le he dado a ella. He tenido la oportunidad de intentar la transformación de la realidad?, ha asegurado en una rueda de prensa.

El hasta hoy titular de Justicia, que habría presentado su dimisión a Rajoy la pasada semana, ha anunciado que además de abandono del ministerio dejará su escaño en el Congreso de los Diputados y presentará en los próximos días la renuncia a la permanencia al comité ejecutivo del Partido Popular. Pese a su retirada de la política, Gallardón ha asegurado que "mi abandono de la política **no me alejará de la militancia del partido**".

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, confirmó esta mañana la retirada del anteproyecto de Ley Orgánica de Protección del Concebido y los Derechos de la Embarazada redactado por el Ministerio de Justicia, por no haber encontrado el consenso suficiente para sacarlo adelante. En su lugar, ha anunciado que el Ejecutivo reformará la actual normativa para asegurar que las menores de 16 y 17 años necesitan del consentimiento paterno para interrumpir su embarazo y apostará por un Plan de Protección de la Familia que verá la luz, según ha dicho, antes de finales de año.

"No soy la persona adecuada para llevar a cabo la reforma de la ley del aborto anunciada por Rajoy", ha apuntado en la rueda de prensa Gallardón. Inicialmente, el ministro Gallardón tenía previsto hablar de la reforma de la ley del aborto este miércoles en el pleno del Congreso de los Diputados. "Otros vendrán con mejor formación para continuar adelante este proyecto llamado España", ha recalcado Gallardón.

Además, ha asegurado que "más que desautorizado me siento que no he sido capaz. Se me hizo un encargo y no he sido capaz". Gallardón ha asegurado que las distintas opciones sobre la reforma de la ley del aborto aparecieron a finales de julio, en los días previos al primer consejo de ministros de agosto.

El líder popular, que ha ejercido durante su carrera en el Partido Popular como presidente de la Comunidad de Madrid y alcalde de Madrid, ha asegurado que "estoy profundamente agradecido al presidente del Gobierno, a mis compañeros de Gobierno, a los miembros del ministerio, a medios de comunicación y a todos los ciudadanos que me han acompañado en estos años".

"Por supuesto que sí", ha declarado Gallardón al ser preguntado por los periodistas si el PP ha fallado a sus votantes en las pasadas elecciones, dado que el partido se comprometió a reformar la ley del aborto que había realizado el anterios Gobierno socialista del PSOE.

Gallardón ha asegurado a los periodistas que "me he querido sincerar y decir la verdad. Pero no quiero mirar atrás. Ni con ira ni rencor. Las oportunidades que he tenido durante estos tres años han sido fabulosas. ¿Esto debe ser interpretado como una derrota? Soy lo sufientemente optimista como para pensar que esta tarea ha merecido la pena".

Referéndum de Cataluña

El popular ha declarado que no tenía intención de presentar su renuncia a la cartera de Justicia hasta que no fuera la Generalitat de Cataluña aprobara la Ley de Consultas para la convocatoria del referéndum soberanista. Algo que ya se

Gallardón presenta su dimisión como Ministro de Justicia

ha realizado y que está a falta de su publicación en el boletín oficial de la Generalitat de Cataluña.

Gallardón ha añadido que desconoce quién será el futuro Ministro de Justicia, que es "decisión exclusiva" del presidente del Gobierno.



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores
Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original